
Первые шаги, первые успехи

Временно исполняющий обязанности Губернатора Самарской области Н.И. Меркушкин
поставил масштабные задачи по ускоренному развитию агропромышленного комплекса.
Особенно сложные, но наиболее актуальные задачи им обозначены в развитии
молочной отрасли, среди которых – поддержка развития малых и семейных ферм.
  Вот уже в течение трех лет начинающие фермеры Шенталинского района участвуют в
конкурсе на получение этой поддержки в форме гранта. И выигрывают!
  Благодаря данной программе уже работают фермерские хозяйства в Каменке, Старой
Шентале, Туарме. Главное направление их деятельности – животноводство.
  В текущем году в их число влилось еще несколько хозяйств. Одно из них возглавила
жительница поселка Тархановка Панина Людмила Ивановна. Энергичная, трудолюбивая
женщина. Поэтому взяться за серьезную работу не побоялась. Тем более, что был опыт
работы в личном подсобном хозяйстве. 

      

– Система грантов для фермеров – это очень хорошо, – говорит Людмила Ивановна, –
так как начинать с нуля тяжело. Грант позволяет расширять и развить производство,
чтобы получить хорошие объемы для реализации. И благодарит областные власти за
поддержку.
  Уже закуплена кормозаготовительная техника – трактор МТЗ-82, косилка, дискатор,
пресс-подборщик рулонный, грабли-ворошилки. Своими силами заготовлены корма.
Фермер имеет 5 гектаров собственной земли и 70 гектаров – в аренде.
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В хозяйстве содержится 8 голов крупного рогатого скота, из которых дойных коров – 3.Надои хорошие – по 16-17 л в сутки от каждой буренки. Продукция – молоко, сметана,творог – реализуется населению. Людмила Ивановна говорит, что начала делать идомашний сыр.  В работе ей помогают муж Ефим Данилович и сын Александр.  У начинающего фермера уже есть первые успехи. Получен первый урожай,налаживается производство продукции.   Далее мы свой путь держали в Артюшкино – к молодому фермеру Алексею Григорьеву.Моросил мелкий дождь, и по дороге мы взяли попутчиков. Они оказались землякамиАлексея. Узнав о цели нашей поездки, сказали: «Молодец, помогает селу».  И вот наша первая встреча. Алексею – 23 года. Получил высшее экономическоеобразование. Спрашиваю, почему, как сегодня многие молодые люди, не устроился наработу в банк, в какую-нибудь фирму? В ответ слышу: хочу работать в сельскомхозяйстве. Взглянув на него, поняла, это не пафосные слова. Он говорил искренне, отдуши. Это зов сердца, – подумала я. Ведь у Алексея и дед Геннадий Галактионович, иотец Олег Геннадьевич – потомственные земледельцы.  Фермерское хозяйство Алексея Григорьева сегодня делает только первые шаги. Ноони уверенные. Есть поголовье скота, обрабатывается земля, закуплены в лизингсеялки. На очереди – кормозаготовительная техника.  Главное – есть желание трудиться на родной земле. Значит, будут и успехи.Непременно!   
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